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第７回 長野市中心市街地活性化基本計画評価専門委員会 議事録 

日時 平成２2 年１月２９日（金） 

    午後 2 時から 

場所 職員会館 ３階 大会議室 

【出席者】 

 氏  名 

委 員 

（５名） 

金澤玲子委員、越原照夫委員、石川利江委員、渡辺晃司委員、高木直樹委員 

（欠席：市川浩一郎委員、野﨑光生委員、樋口敦子委員） 

事務局 

（５名） 

横山まちづくり推進課長、 

宮下中心市街地活性化対策室長、瀧澤係長、長谷川主査、神田主査、 

轟補佐（まちづくり推進課整備担当） 

原田課長、島田補佐（都市計画課） 

吉岡係長（道路課） 

 

１．開会 

２．まちづくり推進課長あいさつ 

３．委員長あいさつ（委員長代理 金澤委員長代理） 

４．議事 

（１）基本計画の変更について 

●全体説明  ＜資料１＞  （説明者：事務局） 

●事業別説明 

・長野大通り自転車道整備事業、 

 市道長野西 87 号線整備事業及び 

 市道長野西 203 号線外四線整備事業について  ＜資料２＞  （説明者：道路課） 

（委員） 
・工事が済んだ後、すぐに下水の工事が入ったりすることがあるが、そういう事が済んだ上での舗

装なのか？ 
（道路課） 

・そういう事が無いように事前に庁内の掘削調整会議にあげている。 
（委員） 

・自転車道のカラー舗装について。国は青を進めているが、実際はどうするのか？基本的に長野
市の自転車道は統一しないのか？ 

・青のベタというのは、景観的にどうか。地区ごとにまかせていると、いろいろなデザインができて
しまう。できれば、景観の専門委員会にかけるなどして、２パターン位用意して選んでもらうなど
してはどうか？何らかの共通性を持たせた方が判りやすいし、美しい。 

（道路課） 
・基本的には青でやりたい。他の地区で実際に見てきたが、自転車道の全部が青というのは景観

的によくない。マークや色も統一して考えている。 
・「長野大通りの景観を考える会」等があるので、そちらと相談しながら決めていきたい。 

 

・権堂Ｂ１地区再開発事業について ＜資料３＞（説明者：まちづくり推進課） 

（委員） 
・スケジュールはものすごくタイトだと思う。５月に都市計画決定とあるが、時間が無いからといって、

とりあえずで決まってしまうのは恐い。Ｂ１地区として、道をはさんだ両側の建物のイメージが違
ってしまうのも困る。 

・二つの建物が別々ではなく、総合的に見て良いものを作ってもらわなければならない。期限が
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決まっているということとは別の事だ。 
（まちづくり推進課） 

・都市計画決定の段階で建物の外観までは決まらない。景観的なこともアプローチしていかなけ
ればならない。全く不釣合いなものができないようにしたい。 

（委員） 
・イトーヨーカ堂をなくさないようにしてもらいたい。無くなってしまったら終わってしまう。イトーヨー

カ堂には入ってもらいたい。 
（委員） 

・この事業はすでに 50 事業に入っていたが、あらたに 54 番として事業を作るのか？ 
（事務局） 

・26 暮らし・にぎわい再生事業から発展した、新たな事業になる。 
 

･中央通り歩行者優先道路化事業及び 

 長野駅善光寺口顔づくり事業について ＜資料４＞ （説明者：都市計画課） 

（委員） 
・中央通が６ｍになった時に、自転車はどこを走ることになるのか？ 

（都市計画課） 
・検討中だ。歩行者を優先しようという計画なので、今のところ考えれるのは車道。坂道という事も

考慮したい。 
 

全体説明  ＜資料１＞  （説明者：事務局） 

（委員） 
・野外彫刻ながのミュージアム事業について。長野市が芸術文化に割いている予算を考えると、

毎年、彫刻を買い続けるというのはどうか。再検討願いたい。 
（委員） 

・カラー舗装のあり方、せっかく石畳風にしたものをすぐに掘り返す事の無いように。権堂の再開
発はタイトなスケジュールの中で、タイトなスケジュールだからというような建物を造らないように。
イトーヨーカ堂は存続してもらう事を前提ににぎわいを創出する。歩く人が増えるように、住む
人が増えるように、訪れる人が増えるように進めていただきたい。 

（委員） 
・みどりの自転車事業について。クレームが多くて困っている。市としても関与してなんとかできな

いか。お金の問題だけだと思う。もんぜんぷら座のみどりの自転車も故障していて使えない。現
状貸し出しも行われていない。基本計画に載せている以上は、市も責任を持って関与してほし
い。そうでなければ計画からはずしたらどうか。見直しをお願いしたい。 

（事務局） 
・庁内の基本計画総合調整会議幹事会などで検討したい。 
 

（２）基本計画のフォローアップについて ＜資料５＞ （説明者：事務局） 

（委員全員） 
・了承 

 

（３）その他 

 新田町地区優良建築物等整備事業について <資料６＞ （説明者：まちづくり推進課） 

（委員全員） 
・了承 

 

 

５．事務連絡 

６．閉会 


